



Rencontre avec un réalisateur acadien

publié le 12/12/2015

Les élèves de seconde, première et terminale suivant l'option cinéma audiovisuel du lycée, ont rencontré le 24 novembre dernier Phil Comeau, un réalisateur d'origine acadienne (Canada). Phil Comeau partage sa vie entre Montréal et Moncton deux villes de l'est du Canada (Région de Québec et du Nouveau Brunswick). Il a réalisé une centaine de films et émissions télévisées à la fois des documentaires et des fictions. Un tiers de ses films ont pour sujet l'Acadie. A la fois réalisateur et scénariste, Phil Comeau a pu partager lors de sa venue au lycée, son expérience avec les élèves de l'option CAV. Il leur a livré, à l'aide d'un montage de plusieurs extraits de ses films, des anecdotes et des techniques de tournage, leur permettant de comprendre ainsi, qu'entre les intentions de départ du scénario et la réalisation du film, beaucoup de d'imprévus peuvent surgir à tout moment, poussant le réalisateur à faire évoluer son projet. Cela fut donc l'occasion pour les élèves d'échanger avec un professionnel et de bénéficier de conseils, notamment pour les terminales qui doivent réaliser un court métrage pour l'épreuve du baccalauréat.

